
厚真町コミュニティ・スクール通信 

 和 

【あとがき】 
 ２年間の準備期間を経て、厚真町のCSが
スタートしました。通信のタイトル『和』に
は、子どもたち、先生方、地域の皆さんの人
の『わ』がつながり、ふれあいをとおして心
が『なごむ』という意味を込めました。子ど
もたちを真ん中にして、『和』が広がってい
くと良いなと思います。 

厚真町教育委員会（担当：小田島） 

【中央地区学校運営協議会】 
 CSや『あつまるねっと』の役割について再確認。委員の皆さんの意気
込みや厚真中央小学校、厚真中学校の様子などを交流しました。 

中央地区学校運営協議会委員の皆さん 
池田 健人校長（厚真中央小学校） 
渋川 賢一校長（厚真中学校） 
野澤 政博さん（青少年健全育成委員長） 
秋永 晴美さん（主任児童委員） 
尾谷 純司さん（厚真町子ども会連合会長） 
加藤 恵子さん（民生委員） 
中村 昇洋さん（厚真中学校PTA会長） 
田中 淳一さん（厚真中央小学校PTA会長） 
油谷 諭 さん（こども園つみき園長） 
加澤 雅裕さん（北海道厚真高等学校長） 

第１回学校運営協議会開催 
 昨年度から準備を進めてきたコミュニティ・スクール（CS）がいよいよスタートしました！ 

CSは地域の皆さんと学校が協働して子どもたちの成長を支える仕組みです。学校運営協議会は、 

学校運営について話し合いをする場であり、CSを推進するうえでとても大切な役割を担います。 
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♪インタビュー♪ 
会長 尾谷 純司さん 
  
 学校・家庭・地域が連携して、
学校課題や子どもたちの学習活動
の充実に取組む仕組みができたこ
とは、今までにない仕組みとして
とても期待しています。 
 学校運営協議会委員として、ま
ち全体で厚真の子どもたちを育て
る環境づくりのために協議するこ
とだけではなく、地域の皆さんと
力を合わせて、できることから行
動していきたいと思っています。 

【厚南地区学校運営協議会】 
 厚南地区CSの仕組みや、今後は小学校、中学校共通の『目指す子ど
も像』について熟議を行うことが確認されました。また、給食をいた
だきながら、上厚真小学校の子どもたちと交流しました。 

厚南地区学校運営協議会委員の皆さん 
西田 直 校長（上厚真小学校） 
細野 輝彦校長（厚南中学校） 
佐藤 秋夫さん（苫小牧地区保護司会厚真分区長） 

 佐藤 耕一さん（前厚南中学校PTA会長） 
大捕 雅寿さん（厚南中学校PTA会長） 
吉岡 博和さん（上厚真小学校PTA会長） 
安部 英志さん（宮の森こども園長） 

♪インタビュー♪ 
会長 安部 英志さん 
 
 子ども園園長の視点では、小中学
生のお兄さんお姉さんと遊んだり、
学んだり、地域の皆さんに昔の遊び
を教えてもらったりしながら、子ど
も同士や、子どもと地域との関わり
が広がっていくといいですね。 
 CSは、細く長く続けることが大
切だと思います。一つでも良い取組
みが形になり、続いていくよう学校
を盛り上げていきたいです。 

地域学校協働本部『あつまるねっと』 
登録受付中です！ 

 好きなこと、得意なことを生かして子どもた 
ちと一緒に活動しませんか？また、学習活動、 
地域活動にご協力いただける企業の皆様も募集 
しています。お気軽にお問い合わせください。 
お問い合わせ：厚真町教育委員会 
       （TEL：0145－27－2495） 


